

Cepal enjuicia impactos de políticas fiscales en Centroamérica



Image: Prensa Latina

La Habana, 21 ago (RHC) Políticas fiscales aplicadas en Centroamérica y República Dominicana en el período de 2020-2021 permitieron acelerar la reanimación económica tras la pandemia de la Covid-19, confirmó este miércoles la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

Los Estados que ejercieron más gasto público para invertir en salud e infraestructura, y apoyar a las familias y las empresas, fueron los que lograron la más rápida recuperación, indicó la Cepal, en un comunicado de prensa.

Al respecto, la agencia de Naciones Unidas distinguió el establecimiento de subsidios, así como de transferencias directas monetarias y en especie.

Las evaluaciones sobre el tema están recogidas en el estudio “La política fiscal contracíclica en la pandemia y su impacto económico en Centroamérica y la República Dominicana”, elaborado por los expertos Juan Carlos Rivas y Jesús Santamaría.

De acuerdo con las indagaciones, el efecto del gasto público no fue igual en todas partes, pero el resultado general en la subregión resultó positivo y debería expresarse en el largo plazo.

Las políticas fiscales activas durante la pandemia ayudaron a aumentar el Producto Interno Bruto (PIB) en la totalidad de los casos analizados, si bien los niveles resultaron diferentes, precisa la publicación divulgada en La Habana por la Cepal.

Esto fue más evidente, acota el documento, en las economías donde el gasto del Gobierno tuvo mejores encadenamientos con la evolución económica del país.

No obstante, el estudio recomienda incrementar las inversiones en infraestructura sanitaria y otros rubros sociales en el ciclo de auge de las economías de Centroamérica y República Dominicana.

Ante un ciclo económico más bajo o el surgimiento de choques internos o externos, no tendrían que enfrentar déficits mayores o la elevación de la deuda con costos más altos, razonaron los autores de la pesquisa. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/363371-cepal-enjuicia-impactos-de-politicas-fiscales-en-centroamerica>



Radio Habana Cuba